

Destinataires :

- T2BF

BDF-PUBLIC

Info-SERI n°343

12/12/2024

Calendrier de mises à jour du Go-Sign-Desktop (GSD) – Mise à jour

Calendrier des mises à jour du Go-Sign-Desktop (GSD)

Les plans à moyen et long terme concernant les futures mises à jour du GSD sont détaillés ci-dessous.

Chaque version du client Go-Sign-Desktop (GSD) peut appartenir à deux catégories : certifiée et/ou prise en charge.

Version certifiée :

Une version certifiée est publiée une fois par an par les 4CB. Deux versions peuvent être certifiées en parallèle par les 4CB.

Une version certifiée inclut les correctifs de sécurité et les correctifs cumulatifs. Elle est également soumise à des tests de non-régression par les 4CB en plus des tests effectués par le fournisseur de logiciel Ascertia.

Version prise en charge :

Toutes les versions sont prises en charge par Ascertia, qu'elles soient ou non certifiées par les 4CB. Ascertia est le seul à pouvoir fournir des correctifs et des nouvelles versions.

État actuel (4 décembre 2024)

La version suivante est certifiée par les 4 CB et pris en charge par Ascertia : **GSD client 6.9.0.20. Fin de la certification et de la prise en charge à la fin du T2-2025.**

Version suivante

La prochaine version : GSD client 8.3.6 est disponible en téléchargement dans l'environnement UTEST depuis le 25 novembre 2024 et sera disponible en production le 16 décembre 2024.

Recommandation aux utilisateurs :

Mise à jour vers la version GSD 8.3.6 pendant la période de 6 mois entre le 16 décembre 2024 et le 30 juin 2025 (fin de la certification et du support pour la version précédente 6.9.0.20).¹

Plan à long terme

À partir de 2024, il n'y aura plus **qu'une version par an**. La première de ces versions régulières est la 8.3.6, qui sera prise en charge à partir du quatrième trimestre 2024.

¹ Les liens de téléchargement ne changeront pas, ceux inclus dans la documentation actuelle seront toujours utilisables. Le téléchargement sera donc possible pour tous les utilisateurs T2/T2S/TIPS autorisés à accéder au portail ESMIG.

Terms of Reference for the Go-Sign-Desktop (GSD) client upgrades schedule

There are two categories that each Go-Sign-Desktop (GSD) client version can belong to: certified and/or supported.

Certified

Once per year, a certified version of GSD client is released by the TARGET Services providers. Up to two versions in parallel can be certified by the TARGET Services providers.

A certified version is:

- including security fixes and cumulative patches
- subject to full regression testing by the TARGET Services providers in addition to the tests performed by the vendor

Supported

All versions of the GSD client that are supported by the software vendor (Ascertia), regardless of certification by the TARGET Services providers or not. The vendor is the only one able to provide patches and new versions.

Current status (4 December 2024)

The following version is certified by the TARGET Services providers and supported by Ascertia: GSD client 6.9.0.20. End of certification and support by the end of Q2-2025.

Next version

The next version: GSD client 8.3.6 became available for downloading in EAC and UTEST on 25 Nov 2024 and will become available in Production on 16 Dec 2024.

Recommendation to users: Upgrade to GSD client 8.3.6 during the 6 months period between 16 Dec 2024 and 30 Jun 2025 (end of certification and support for previous version 6.9.0.20)¹.

Long-term plan

From 2024 onwards, there is only **one regular release every year**. The first of these regular releases is 8.3.6 which will be supported from Q4-2024.

¹ Download links will not change, those included in the current documentation will still be usable. The download will therefore be possible for all the T2/T2S/TIPS users authorized to access the ESMIG Portal